

Propaganda izquierdista

Acto de afirmación republicana en Ibi

Comentarios
Los pueblos españoles, esos pueblos que dormían aletargados, bajo la férrea dominación del cacique, que ahogaba toda expansión libre, toda manifestación izquierdista, van despertando, de esa somnolencia política, van reclamando en la lucha por las reivindicaciones ciudadanas, en la batalla en que los españoles, estamos lanzados para la conquista, de nuestros derechos perdidos, un puesto de honor, el puesto que nunca ocuparon, y que ahora enérgicamente reclaman, porque les corresponden.

Consecuentes con esa nueva fase del sentir español, las izquierdas van pulsando en estos actos que se organizan la intensidad de este letir ciudadano. En todos los sitios, en todas las aldeas, en todos los pueblos, donde se deja oír la voz de nuestros caudillos, resuena acompañada, por un intenso clamoroso, el clamoreo de la soberanía nacional que les obliga a seguir, cada vez más en el camino de redención emprendido, en el camino de la revolución, único medio factible, de acabar con un reinado desastroso, y un régimen que nos esquilma, y de satisfacer por medio de la implantación de la República, las ansias y deseos que expresa cada vez más potente, ese clamor popular.

En Ibi, el pueblo liberal por excelencia, uno de los más bellos de nuestra provincia, las izquierdas republicanas socialistas se aprestan a destronar al cacique, y lograr el triunfo en las elecciones próximas e ir al municipio y llevar a la realidad, los anhelos del pueblo.

El mitin

A las nueve de la noche y en el amplio teatro Forre, con una asistencia que rebasaba al millar de personas dió comienzo el acto.

Una nota simpática la dieron las bellas mujeres ibicenses, asistiendo a el Habla el conocido y batallador socialista de aquella localidad Vicente Ribelles quien preside el acto y dice que este, es de exposición de ideario que en un pueblo como Ibi, una lección de ciudadanía que a todos debe aprovecharnos, para saber en estos momentos cumplir con nuestra sagrada obligación de ciudadanos. Le es concedida la palabra a

Guillermo Muñoz Buades

Comienza diciendo, que es siempre para el una impresión gratísima el poder asistir a aquellos actos en que la soberanía nacional se manifiesta, y que particularmente le es mas grato aun el poder encontrarse en actos como el de Ibi que son como una exaltación de la idea y al mismo tiempo como reflejo contundente, del sentir español, como una demostración clara, de que el pueblo pide el derrumbamiento de una corona que le oprime y que impide por la fuerza de las bayonetas que se implanta, el régimen de justicia que pide la única soberanía que puede, —porque tiene derecho y obligación reinar la soberanía del pueblo, la soberanía nacional.

Terminó su discurso en párrafos brillantes siendo aplaudido

simo en el transcurso de su disertación.

José María Ruiz

La presentación de este batallador joven presidente de la Juventud Republicana de Alicante en la tribuna provoca una cariñosa y larga ovación. Comienza diciendo, que el acto más revolucionario, que en estos momentos, se puede realizar, es acudir a las urnas, con el voto para las izquierdas, y dispuestos a defender, su integridad.

Dice que él como joven que piensa y se manifiesta, es revolucionario por temperamento y rebelde por espíritu, y que si cree que en estos momentos, debemos acudir a las elecciones que nos prepara, un poder fascioso, a depositar su voto es por la ocasión inmejorable que se nos presenta de apoderarnos, de los Ayuntamientos, y poder fiscalitar y pedir responsabilidades de la mala administración llevada a cabo por la política anterior.

Sigue en varios párrafos de gran dureza para el régimen que son muy aplaudidos y termina diciendo, que una mayoría antidinástica al Municipio, significa acabar con el caciquismo nuestro enemigo mayor, al mismo tiempo que son una garantía, para unas elecciones Constituyentes.

Larga ovación, premia las bellas y doctrinales palabras de tan querido compañero.

Manuel Pomares Monicón

Atronadora ovación premia su aparición en la tribuna.

Dice que todos los momentos tienen sus exigencias, que cada hora tiene una finalidad que cumplir, que cada minuto que pasa sin libertad el pueblo, que cada segundo que transcurre viviendo éste sojuzgado por las armas que defienden a un Poder ilegal y faccioso exige una reparación, y la reparación, la exigencia de este momento histórico es la revolución. No somos nosotros—dice el orador—los que la hemos querido, los que la hemos deseado han sido los actos de nuestros gobernantes, los que han hecho irremediable el que venga, no han sido nuestras manifestaciones ha sido Marruecos y la dictadura El régimen sabe que toda la opinión española, está contra él, y él en vez de marcharse, preten de mantenerse por la fuerza, en el Poder, de la sangre que se vierta para derrocarlo, él y solo él es el responsable.

Es continuamente ovacionado al final de sus elocuentes oraciones y termina diciendo, que si la revelación no se hace, los Mártires de la Libertad, que dieron su sangre generoso, para inmolar sus vidas en el altar de la República, indignados con voz temblorosa por la ira, nos llamarán: borregos y cobardes.

Grande ovación que continúa al aparecer en la tribuna el consecuente republicano y elocuente orador.

Angel Pascual Devesa

Dice, que todos los pueblos, son iguales, en España todos tienen las mismas lacras, los mismos problemas a resolver, todos vivían una vida patriarcal, una vida de esclavitud y egobio en el obrero, y de despotismo

PAVESAS

Palaeontología

Los hábitos silvestres de nuestros trogloditas, nos dieron infinitas imágenes rupestres algunas muy bonitas.

Las pinturas murales que descubren las gentes, demuestran elocuentes la clase de animales sin duda mas frecuentes.

Asimismo son pruebas de las costumbres y usos del hombre de las cuevas, de criterios confusos ante las cosas nuevas.

Y son un documento todas esas pinturas del tenaz ardimiento con que afrontó las duras batallas del momento.

Con brillante elocuencia nos muestra la porfía de la humana conciencia, más tenaz cada día.

No hubiéramos tenido pinturas tan bonitas de no haber existido los hombres trogloditas, con su viejo sentido.

Son dibujos realistas que de un sencillo modo demuestran como en todo se arriesga en sus conquistas el hombre en tal periodo.

Duele que corrosivas las inclemencias muerdan ciegos e intempestivas y logren que se pierdan, siendo tan expresivas.

T. A. V.

absoluto en el señor, las mismas caras, las mismas facetas.

En todas las elecciones que ha habido en España, el pueblo ha sido llevado a las urnas, como borrego, llevado del collar, por la mano del cacique.

Pero era hora ya, que algún día, los pueblos españoles se dieran cuenta, de que había un mundo dentro de una corriente de progreso y de civilización, mientras ellos vivían dentro de un oscurantismo ilógico, una vida de indígenas sumidos en la incultura y la ignorancia y bajo la despótica dominación de un poder feudal.

Ese día ya ha llegado son estos de 1931 los días que ven el glorioso despertar de un pueblo y son en estas elecciones en las que el pueblo se rebela y pide lo suyo yendo solo sin más guía que a idea y pasando por delante del asombrado cacique que no comprende tal insubordinación, que ve por fin que existe otra voluntad que no es la suya y otro régimen de más Libertad y Justicia que el que él encarna y representa.

Sigue en otros párrafos que son muy aplaudidos y termina muy elocuentemente propugnando la República. Una ovación imponente premio tan bello discurso en va epíclano.

Vuelve a hacer uso de la palabra el presidente quien hace un llamamiento a las fuerzas de izquierdas locales para presentar un bloque republicano-socialista fuertemente unido, en las próximas elecciones.

Final

Después del acto, fueron de licadamente obsequiados los oradores, con una cena íntima ofrecida por los elementos izquierdistas locales, reinando durante ella una gran cordialidad, haciéndose votos por el pronto triunfo de los ideales fraternos que sustentamos

COLOCACION A SUELDO FIJO

Agente productor de publicidad en asunto facil, se desea, inútil presentarse sin dar referencias y conocer bien este trabajo.

a F. Tomás-Navas, 41, bajo

Hablando con Alba

Unos días en París

Después de haber visitado a Indalecio Prieto y a sus compañeros de expatricación —el general Queipo de Llano, Ramón Franco, el capitán Hidelgo de Cisneros, don Fernando Cárdenas, etc.—, no quiero marcharme de París sin saludar a don Santiago Alba. Siento por Alba una sincera admiración y verdadero afecto. Me parece el único político «europeo» que tiene voz en España y el único que ha de finido claramente un programa moderno de gobierno. Ideológicamente he discutido, y seguramente seguirá discutiendo, al ilustre exministro, pero, a pesar de ello, en el campo monárquico, su figura, es acaso la única de verdadera importancia que me merece simpatía y respeto.

Tengo autoridad para elogiarle ahora, porque públicamente le elogió cuando casi todos le callaban. Puedo ir a visitarle en este viaje con absoluta tranquilidad de conciencia, porque también le visité a raíz del golpe de Estado del 23, cuando muchos españoles, que se decían amigos suyos, cruyéndole hundido definitivamente, pasaban por París sin ir a verle.

Le dejo una tarjeta por la noche en el Hotel Claridge indicándole mi dirección y mi deseo de saludarle. Al día siguiente, muy temprano, me despierta una llamada telefónica. Alba está al aparato. «Le espero a las siete—me dice—. Yo también tengo muchos deseos de charlar con usted». A las seis y media salgo del hotel de Indalecio Prieto y me dirijo al de Alba. Media hora larga de tiempo y diez francos me cuesta salvar en un taxi la distancia. Es el momento de mayor aglomeración en el Pont Royal y en la avenida de los Campos Eliseos. Además llueve torrencialmente y hay una espesa niebla. El auto tiene que detenerse repetidas veces.

Por el teléfono del «comptoir» comunico a Alba mi llegada. Don Santiago, amablemente, me espera en la puerta de sus habitaciones. Un saludo cordial, un fuerte apretón de manos y nos sentamos los dos, frente a frente, en los cómodos butacones de su saloncito. La habitación pudiera decirse que está «decorada» con libros. No se ven más que volúmenes y volúmenes.

Sobre las mesas, encima del radiador de la calefacción, en las sillas, hasta en el suelo, en un desorden que resulta natural y simpático, aparecen amontonados libros y revistas.

—Celebro mucho verle—me dice Alba cariñosamente—. Me interesa conocer los detalles de la visita de su padre a la Cárcel durante la tramitación de la última crisis. Chapaprieta me ha contado algo, pero no todo; usted debe estar mejor enterado.

Le informo minuciosamente y le doy mi opinión sobre el desarrollo, el desenlace y la manobra clarísima de la última crisis. Alba me escucha con atención.

—Creo que hicieron mal los republicanos y socialistas en no aceptar carteras en el Gobierno de su padre. Para ellos, don José debió ser una garantía. Les izquierdas antidinásticas siguen, a mi juicio, una táctica completamente equivocada para la consecución de sus fines. Se les ofrece un medio posible de traer tal vez, la República sin violencias, y lo rechazan. Eso tendría explicación si estuvieran seguros de su fuerza para implantar la mediante una revolución,

pero ya se ha visto que no es así, porque la consecuencia lógica de su negativa hubiera sido el estallido de otro movimiento.

—A mí—ayer se lo decía a Indalecio Prieto, que quería vencerme de las ventajas de mantener una amenaza revolucionaria—, no me asusta la República. Yo serviré y atacaré el régimen que quiera España. Lo único que me asusta y preocupa grandemente es esa amenaza constante de la revolución, que creo perjudicial para mi patria.

Le digo que cuando yo salí de España se cotizaba mucho en Madrid la noticia de un próximo Gobierno presidido por él, de acuerdo con don Melquíades Álvarez.

—Es un absurdo—me contesta—.

—No hay nada de eso por ahora. Se lo aseguro a usted.

No creo que ha llegado todavía mi momento, y por eso no acepté la última oferta de formar Gobierno. Además considero que para ir de «veras» a las Constituyentes, no cabe formarlos sin el apoyo decidido de las izquierdas.

Me interesa conocer por qué no fué a Madrid a evacuar su consulta personalmente con el rey, y le digo que en Madrid se aseguraba que él había prometido ir, pero que luego desistió de ello.

—No es cierto. Yo aconsejé al rey por teléfono que encargase a su padre del Gobierno, y ante su insistencia para que de todos modos fuese a Madrid a hablar con él, como no me parecía correcto negarme en rotundo, le pedí algún tiempo para reflexionar mi determinación. Después redacté una nota, muy clara y muy breve, dirigida al rey y encargué a Quiñones que la transmitiese por teléfono... Se la voy a leer a usted.

La nota es terminante. Recuerda casi por completo la forma textual del principio. Dice así:

«Señor: El respeto y la cortesía me han impedido sostener con vuestra majestad un forcejeo inútil por teléfono...» Después insiste en que no hay ninguna razón para que él vaya a Madrid, vuelve a aconsejar que la única solución de la crisis debe ser Sánchez Guerra, y declara que él no está dispuesto a encargarse, «en ningún caso», en ese momento, de la formación de un Gobierno.

Hablamos después de varias cosas que sería inútil intentar



“Sólo lo bueno se abre camino”
Miles de personas curadas de estómago dicen así del DIGESTÓNICO del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

UN MANIFIESTO

Al pueblo de Pinoso

PINOSEROS:

Los que odiáis al cacique; los que veis como el Gobierno se os lleva el dinero en contribuciones; los que no podéis vivir porque la vida encarece día tras día y el trabajo escasea y los productos del campo no dan la renta suficiente para pagar impuestos y arbitrios; los que queréis un Pinoso nuevo, distinto al actual esclavo de los que eternamente se produjeron como señores feudales, como amos y señores de vidas y haciendas; los que anheláis para vuestro pueblo querido todo el progreso y todas las libertades, debéis unirnos a nosotros en esta hora trascendental para España en que se van a celebrar unas elecciones y dar la batalla, hasta

reproducir en régimen de censuras; de otras que no ofrecen ningún interés periodístico, y de algunas más que, seguramente fueron confiadas al amigo y caballero, pero no al periodista. La mas elemental delicadeza me impide referirme a ellas. Nuestra entrevista no fué una «entrevista», sino una conversación cordial en la que yo escuché con todo respeto lo que me dijo Alba. Ahora, sin autorización del interesado, me ha parecido de actualidad publicar algunas de sus manifestaciones.

De pié ya, a punto de despedirme, me preguntó que qué se decía en Madrid sobre su actividad. Le contesté con absoluta sinceridad y franqueza: —Se dice que usted no quiere ya nada con España y que le va a usted muy bien en Francia.

—Es una injusticia—responde rápidamente—. Le aseguro, sin afán de hacer frases, que todo lo que yo hago pensando en España. Dentro de poquísimos días, quizá en la próxima semana, iré a Madrid y se convencerán de ello... He abandonado el Claridge con una impresión optimista. Alba es un monárquico que piensa mucho más en España que en su monarquismo. Estoy seguro de que, una vez en Madrid, no se prestará a intrigas ni maniobras de ninguna clase. Tiene, afortunadamente, talento y... epidermis. Además, se ha dado cuenta del ambiente y, sobre todo, está convencido de que «ahora» no sirven ya para nada las «habilidades».

—Sánchez Guerra, París, marzo de 1931. Nota: Este artículo se escribió días antes de salir el señor Alba para Madrid.

SANCHA GUERRA.

El Comité electoral republicano socialista

vencerlos, a esos hombres nefastos que tu vieron toda su vida la generación de los intereses pinoseros en sus manos y jamás, jamás, consigueron para este desventurado pueblo mejora alguna material ni moral que le sacara del olvido en que vive en este rincón de la provincia.

Los republicanos y los socialistas unidos en esta lucha electoral próxima, acudimos al pueblo y le decimos: mira tu pueblo que debía ser el más hermoso y rico de la provincia y es pobre y está abandonado, sin que de ello puedas culpar a nadie más que a ti mismo que te dejaste engañar una y cien veces por los señoritos caciques que tienen un gran negocio en la política gracias a la cual medran sus intereses propios.

Piensa pueblo de Pinoso lo que necesitas para tus hijos y para tu porvenir y para ti mismo; piénsalo bien y mira a los que te desgobernaron siempre a ver si entre ellos hay alguno de que puedes esperar la salvación.

No; todos ven en el pinosero un esclavo y en el pueblo un rebaño. Todos, todos, ven en el mangoneo de la política un negocio.

Y nadie ve morir la industria y la agricultura; nadie se acuerda del aislamiento de Pinoso, lejos de toda relación ferrocarrilera agotándose lentamente en un abandono criminal.

Es hora ya, pinoseros, de demostrar que sois hombres libres, sin amos; que sois trabajadores, que amáis a vuestro pueblo y queréis para él días mejores y que lo dirijan hombres nuevos, humildes o no, pero que sean distintos a los hombres de la turbia historia política que hasta hoy nos tenían por esclavos y al pueblo por una finca propia cuyas rentas las amasamos los pobres con nuestra sangre y nuestro sudor.

Pinoseros, poneos en pie frente al cacique. Defended vuestro voto de hombres libres y votad a los candidatos republicanos y socialistas.

En ellos están vuestros hijos y vuestros hermanos que sufren como vosotros las verguenzas que sobre el pueblo trajeron los caciques.

Votad esta candidatura de socialistas y republicanos con lo que daréis una puñalada de muerte a los que aún os creen un rebaño de borregos.

El Comité electoral republicano socialista

Propague usted el DIARIO

Mitin electoral

Domingo a las diez en el MONUMENTAL tomarán parte los oradores Lorenzo Carbonell por los radicales socialistas M. Pomares Monleón por Alianza Republicana Rodolfo Llopis por el partido socialista

quecillas

Receta
Para lavar telas de seda sumérganse en agua templada en la que se haya disuelto jabón. Golpéense suavemente, sin refregar, enjuáguese y póngase a secar lejos de la luz. Pláchense húmedas.

Nulo de interés

Con autorización del excelentísimo señor gobernador civil de esta provincia, la Alcaldía ha facultado el exterminio por envenenamiento de los animales dañinos que existen en el vedado de caza denominado «San Julián» de este término municipal, cuyas operaciones se llevarán a efecto los días 2, 3, 4, 10, 11, 12, 18, 19, 20, 24, 25, 26 y 30 de los meses de abril, mayo, junio, julio y agosto próximos y se hace público en evitación de desigualdades, de conformidad a lo dispuesto en los artículos 41 al 43 de la ley de caza.

Farmacias de turno

La de don Rafael Planelles, plaza de la Fábrica; la de don J. A. Boumati, calle de Segazra y la de los doctores Pascual y Deyera, plaza de la Reina Victoria.

Plato del día

Biscochos genoveses. — Proporciones: 16 huevos, 509 gramos de azúcar, 200 gramos mantequilla, un poco vainilla. Se bate los huevos con el azúcar y la vainilla.

Después de bien batidas se le añade la harina y por último la mantequilla derretida.

Se tiene preparado de antemano un molde untado con manteca y harinado. Se pone el batido en el molde y se cuece a horno moderado.

Tiempo de cocción, 25 minutos.

Este biscocho sirve para diferentes clases de pastelería.

Derechos de rodaje

Esta Alcaldía, hace público que se halla abierto el periodo voluntario de cobranza de los derechos sobre rodaje por vías municipales de los vehículos que a continuación se expresan: carros de transporte, particulares, de mano, de labranza, carruajes, omnibus y bicicletas, pudiéndose hacerse efectivos y retirar la correspondiente placa en el Negociado de Recaudación de Rentas y Excepciones, todos los días laborables de nueve a una, hasta el 30 de mayo próximo.

Conferencia

Mañana sábado, día 28 del actual, a las siete de la tarde, ocupará la tribuna del Ateneo su presidente don Francisco Fraguera Pacheco, doctor en Derecho, quien disertará acerca de «El problema de las Constituciones», segunda conferencia del curso que inició con la pronunciada sobre «La soberanía española».

Los Exploradores

El domingo día 29 a las siete de la mañana saldrá la tropa

A los organismos republicanos de esta provincia

La Junta Provincial de Alianza Republicana recomienda a todos los comités y círculos adscritos a la disciplina de esta agrupación de partidos republicanos, que unidos a las demás fracciones republicanas y socialistas de cada localidad, formen el frente antidinástico y acudan a la próxima lucha electoral.

Para toda clase de consultas pueden nuestros organismos dirigirse a la Secretaría provincial de Alianza Republicana, donde con toda urgencia se les contestará.

El Presidente, NICOLAS LLORET
El Secretario, CESAR OARRICHENA

del local con dirección al Comandante de Tiro Nacional, donde se invertirá el día en trabajos escueltos.

Equipo el completo y comida para el día.

Específicos

Funciones para esta noche

Ideal. — Sesiones a las seis y a las diez (cine).

«Wu-Li-Chang».

Central. — Desde las 6 sesión continua.

«Schersade».

Monumental. — Sesión continua desde las 6 en adelante.

«La fuerza del querer».

Salón España. — Sesión continua de cinco desde las 6 en adelante.

«El capitán Bood».

SE ALQUILAN almacenes grandes y pequeños; en pivó principal con sala de baño, 10 habitaciones y terraza al sol. Informes: Malsora, 41.

ALMACEN de huecos, en el sitio más céntrico de la capital, propio para tienda de tejidos o similares, alquilarse.

Razón: C. A. Administración de este periódico.

PARA VIVIR EN FAMILIA se desea matrimonio o persona sola.

Razón: Avenida de Pérez Galdós, 17, primero, derecha.

HALLAZGO DE LLAVES. — Se halla a disposición de su dueño un llavero con llaves hallado en la vía pública.

CASA PARTICULAR. — Se ceden, sala gabinete y alcoba con balcones a la calle, con derecho a cocina.

Razón: Plaza Isabel II, 20, tienda de libros.

AMA DE CRÍA, primeriza, 24 años, se ofrece para criar en casa de los padres. Razón: Esperanza, 21.

COMPANÍA DE SEGUROS SOBRE DEFUNCIONES «EL OCASO» se desean propagandas a sueldo y comisión.

Ver sub director señor Casto de 11 a 1 de la mañana.

Díaz Moren, 10, 2.

SEA LEY LA REGULARIDAD INTESTINAL

Si queréis cuidar de un modo preciso vuestra salud, la regularidad de vuestras funciones intestinales debe ser vuestro pensamiento predominante.

Vuestro intestino debe funcionar regularmente y diariamente.

Teniendo cuidado de tomar todas las mañanas una cucharada de MAGNESIA SAN PELLEGRINO obtendréis este funcionamiento regular, alejando así de vosotros todo malestar y desarreglo físico.

Exigid siempre la marca del Santo Peregrino, cruzada por la firma PRODEL en cada frasco o cajita de una toma.

ALMACEN de huecos, en el sitio más céntrico de la capital, propio para tienda de tejidos o similares, alquilarse. Razón: C. A. Administración de este periódico.

Los vinos de mesa de Federico PATERMINA S. A. Ollauri, son los preferidos en todos los hoteles. Depositario para Alicante y provincia

BODEGAS COLON
Av. Zorrilla, 12.

Propague v. el DIARIO

HOJAS DE AFEITAR DE LA FÁBRICA NACIONAL DE ARMAS "TOLEDO" SON UNA MARAVILLA

SE VENDE

La finca denominada «LA TANGELINA», propia para fábrica o almacenes, situada en la partida de La Almajá, término de Muchamiel, que ocupa una área superficial de 6.464 metros cuadrados, o sean unas 6 tabullas y 8 octavas toda cercada de pared, con siete minutos de agua del pantano de Tibi.

Dentro de dicho terreno están enclavados los siguientes edificios:

Un departamento de 7'50 metros de latitud y 43'20 metros de longitud	» 4'60 » 23' — »
con más un ángulo del edificio de 4'60 mts. de latitud y 11'50 mts. de longitud	» 8'60 » 41' — »
Un departamento de 8'60 metros de latitud y 34'40 metros de longitud	» 8'60 » 56'60 »

En el centro queda un gran patio destinado actualmente a banceles, encontrándose además dentro del cercado de esta finca, una chimenea de mampostería de ladrillo, pozo, noria, balsa y unos banceles anexos a la misma.

Para detalles e informes dirigirse a su actual propietario

Industrias Textiles Alicantinas C. A.
Avenida de Elche, 15. — Apartado, 108
Horas: de 11 a 12 y 17 a 18
ALICANTE

Monumental

Sábado 28 a las diez noche
Unico concierto de
Hipólito Lázaro
Butaca cinco pesetas

Campaña electoral

Los que se retiran

La candidatura monárquica, por el señores Rejas y Pérez Miró para managua cuya y servicio de Alicante, se va viendo bajo como era de esperar.

Se ha sabido el intento de reunir a unos cuantos señores que pagaron su derrota propia, con buenos dineros con que asegurar los puestos de las minorías para los cuatro o diez primates conservadores y liberales que solo «portarían» a la elección su práctica electoral y trapisondista. Y los señores esos a quienes se asignó en la lista el papel triste de compararse y de «pegarse» se han escamado al acercarse al cuerpo electoral y comprobar que cada quien nada con los viejos caciques de antes de la dictadura, de la dictadura y que aspiran a seguir siendo después de la dictadura.

La lista descubierta, se han apresurado a renunciar a ser candidatos varios de los que figuran en la lista.

El primero que nos escribe en ese sentido es don José Roman Zarrandete; propietario del Salón España local al que las masas populares habían iniciado ya francamente un «boycotaje» en toda regla.

El señor Roman nos escribe dándonos cuenta de que ha renunciado a su puesto de candidato.

No se harán esperar otras renunciaciones.

También desiste de presentar su candidatura don Juan Llores Pilet que, como agrario, se desiste que iba a la lucha electoral.

Los comunistas

Este partido político va a las elecciones presentando tres candidatos: José Cortés, por el distrito primero; Manuel García, por el quinto; y Rafael Millá, por el sexto.

Lechería Oriente
Nije de PEPER EL ALONSO

Natillas. — Flanes. — Arroz con leche. — Mermeladas. — Compotas. — Chocolate. — Biscuits. — Ensaladas. — Biscochos. — Galletas. — Dulces secos. — Bombones. — Planchas. — Sabroso café.

Abierto toda la noche
SANTO TOMAS, 7.

Propague usted el DIARIO

Desde Elda

El frente único de los izquierdas se propone llevar a cabo una activa y enérgica campaña para lograr el triunfo de su candidatura.

Lo que se desea, que dado el entusiasmo que reina en nuestra población por la causa de la República, se asegure que vayamos al copo.

Los monárquicos, están atemorizados; y no a pesar de tener la candidatura confeccionada, la reservan no dándola a conocer, por temor a lo que se avecina.

La candidatura de izquierdas, la componen los señores siguientes:

Alianza Republicana
Don Maximiliano García Soriano, don Aquilino Bafion Saez, don Juan Lorenzo Carpeno, don Joaquín Vera Pérez, don Emerito Maestro Navarro, don Miguel Martínez Debés.

Partido Radical Socialista
Don Vicente Gil Navarro, don Juan Llopis Taltabull, don Emiliano Vera González.

Partido Socialista
Don Luis Arraiz Martínez, don José Ruano López y el doctor Saigado.

Por la Juventud Republicana
El doctor don Luis Nieto. Los nombres de la candidatura a antimonárquicos, es la garantía del triunfo.

EL CORRESPONSAL
Elda, 26 marzo 1934.

FEMINA
Castaños, 18 - primero

Sala de belleza - Tocadores femeninos

Atendido por señoritas. - Salones independientes

Precios moderados

«LA VULITE»
Tendrá vuestro auto siempre limpio

En diez minutos exactos, sin necesidad de una gota de agua y por el precio de 0,30 pesetas, vuestro auto estará siempre limpio y brillante como el día de su estreno; por barro, alquitrán y grasa que lleve aunque haga meses que no se haya lavado.

Podid una demostración gratuita a vuestro auto y será la manera práctica de convencerse de su resultado.

Agencia exclusiva para Alicante y provincia, Plaza ISABEL II, 18

SULZER
BOMBAS CENTRIFUGAS
REPRESENTACION Y DEPOSITO PARA LEVANTE
José O. Dodero
MAQUINARIA Y ELECTRICIDAD
Castellón, 6 Teléfono 10.771 Valencia

Hospedese en MADRID en el
HOTEL PRINCIPE
TODO CONFORT. — Excelente comida
PENSION COMPLETA DE 11 A 15 PESETAS
Príncipe, 7, esquina a la Plaza de Canalejas

Modernamente no se instala ningún cuarto de baño sin el
Termosifón PRECKLER
LA ÚLTIMA PALABRA EN SERVICIO DE AGUA CALIENTE
Pídanse folletos y presupuestos a
S.A. CONSTRUCCIONES PRECKLER

HERNIAS (¿Cómo pueden curarse?) Lea y medite el público inteligente

HERNIAS espontáneas; HERNIAS operadas y reproducidas; HERNIAS que aparecen de nuevo después de haber sido tratadas con inyecciones, procedimiento éste que, empleado primeramente por Luton hace más de medio siglo (sobre los resultados del cual ya publicaba Schwalbe sus observaciones personales en 1876), se hubo, al fin, de abandonar, declarándolo fracasado, porque nuevos y concluyentes ensayos descubrieron que las apariencias de curación atribuidas a dichas inyecciones sólo duraban unas semanas... Ningún médico español ignora este antecedente de provechosas enseñanzas. Consulte al suyo quien desee ilustrarse acerca de ellas...

Con nuestros aparatos, bien distintos de los vendajes y braqueros corrientes, tanto por sus mecanismos de adaptación, diferentes para cada caso, cuanto porque, debido a esta circunstancia, no se fabrican en serie ni podemos construir ninguno sin ver al herniado previamente, garantizamos la absoluta contención de cualquiera de esas HERNIAS, aun de las más voluminosas, siendo con esta contención integral como pueden lograrse positivas curaciones según lo tienen proclamado cirujanos de gran autoridad. A base de aquella garantía aceptamos los encargos y a ella los ligamos nuestro compromiso.

Treinta y cuatro años de seriedad profesional nos aseguran la pública recomendación de personas respetables que han experimentado en sí propios los beneficios de nuestro método, y cuyas referencias podemos ofrecer.

Para que nadie se vea privado de utilizar nuestros servicios concedemos a los clientes de modesta posición que los vayan pagando en varios meses. Damos con esto otra prueba de buena fe, sobre la cual conviene reflexionar.

CAIDA DEL ESTOMAGO Aparatos hipogástricos (de nuestra invención) para corregir esta dolencia.

Son de compresión elástica y rotatoria, susceptible de ser desarrollada por grados y de ser fijada en el punto y en la dirección convenientes, propiedades esenciales que no reúne ninguno de los varios modelos de fajos conocidos.

GABINETE ORTOPÉDICO DE **Jerónimo Farre** Horas: de 11 a 1 y de 4 a 6

Avenida del Conde de Peñalver, 19 (Gran Vía, entrada por Victor Hugo), Madrid

En Alicante Hotel Samper, solamente el día 28 del actual mes de marzo, de 11 a 1 y de 3 a 6.

HOY
Sección a las 6 tarde y 10 noche

SONORA

Wu-Li-Chang
Una cómica en dos partes

Velada artística pro presos

Con un lleno completo en el Teatro Wagner se celebró un grandioso acto en el que tomaron parte desinteresadamente la Agrupación Artística de la ciudad cultural de Elche «Blanco y Negro» y las sociedades locales Arte Musical y Orfeón Renacer.

Por la Agrupación del «Blanco y Negro» se representó el drama en 3 actos y en verso de don José Feliu y Codina «La Dolorosa» estando muy acertados el conjunto de toda la compañía y en particular Josefina Sánchez Domingo Morales y Manuel Campos.

El Orfeón cantó varias obras de su extenso repertorio, la banda de música amenizó el espectáculo.

El Comité pro presos ha publicado un manifiesto de tonos elevados.

También los presos políticos de Aspe en la prisión provincial de Alicante han remitido un saludo de agradecimiento que por prohibirlo las autoridades no se pudo leer en la velada. Dice así: «Nuestro saludo y nuestra gratitud».

Ciudadanos, hermanos nuestros: nunca como ahora ha vibrado nuestro espíritu al coger la pluma para emborronar unas cuartillas: es que el alma se desborda al querer expresar en sentidas palabras el más cordial saludo y la más dulce gratitud, a este pueblo adorado, plétorico de grandes ideales, siempre atento a los dolores que sufren sus hijos en cualquier fase de su vida. Nunca ha sido Aspe el pueblo que haya retrocedido al seguir el ritmo de los grandes ideales, menos ahora, en momentos de grandes transformaciones políticas y sociales en que España marcha a perfeccionar una estructura, de libre vitalidad política y de amplia comprensión humana.

No queremos presentarnos

esta noche, ni como mártires, ni como héroes de una idea; solamente somos modestos simples soldados de fila de un ideal que nosotros creemos redentor por la Patria, para la Humanidad, que sufre un régimen semi-feudal de aprobo e inequidad; solamente creemos que hemos cumplido con nuestro deber al ponernos al servicio del ideal que nos es tan grato, y por este motivo, hemos sido víctimas del depreciable caciquismo que hoy impera en Aspe manejado por ese Chaperon de Opereta bufa, cobarde y ruin, que con tanta destreza y desfachetez opera en el guión de políticos ilios incultos y malvados.

Vo somos partidarias del manoseado sistema del floriqueo; no, lo que nos duele en el alma y por eso protestamos, es que el que, se nos echen sobre nuestra situación de procesados, infamias y hechos que han estado muy lejos de nuestro pensamiento el ejecutar, ¿pero que le vamos ha hacer? la Humanidad es así o mejor dicho estos caciques son así!

Po nos importa nuestra situación si no fuese por el sufrimiento moral de nuestras familias. Sabemos que el aprecio personal y las auras de simpatía nos acompañan de todas las personas que son la inmensa mayoría que aspiran una sociedad, que esté libre de caciques y que tenga como norma de derecho la soberanía del pueblo.

Ciudadanos todos, nuestra tranquilidad de alma es muy grande, porque tenemos la seguridad completa de que nuestro sufrimiento por la causa no habrá caído en tierra estéril. Grandes acontecimientos se están gestando en el horizonte político de España que son anuncios de la nueva aurora que se aproxima portadora de una era de paz, justicia y trabajo,

Centro de Alianza Republicana

Este Centro ha instalado una oficina de información electoral, donde serán resueltas todas las dudas que sobre el censo y otros extremos relacionados con las próximas elecciones municipales puedan tener, tanto los socios de la entidad como los que no ostentan esta condición.

Dicha oficina de información funcionará todos los días laborables desde las tres de la tarde a las ocho y media de la noche, en el domicilio de dicho centro, Bilbao, número 6, principal.

en donde el trabajador no vea cuando llegue a la vejez, el terrible fantasma del hambre si no que tenga asegurada cuando llegue el declive de su vida el bienestar y la tranquilidad.

Gracias a todos y muy especialmente, al cuadro artístico de la siempre rebelde y altruista Elche que tan desinteresadamente se ha ofrecido a nuestro valiente Comité pro presos.

A nuestro armonioso Orfeón y a la laureada banda Arte Musical que presta gustosa y generosamente su colaboración artística.

No queremos terminar estas cuartillas sin dedicar un recuerdo cariñoso, que sirva de oración laica, a las inocentes víctimas inmoladas por la vejez de unos hombres.

¡Viva la Libertad! ¡Viva Aspe!

Tomás Aienda, José Torres Francisco znar, Julio Calpena, Miguel y Luis Hernández, Tomás Antón, Gaspar Gil, Vicente Ros, Jose Tolmo Belmonte, Antonio Cerdán Santonja, Ginés Díez Miralles y Luis Miralles Navarro.

Por los republicanos de Aspe, se han cursado los siguientes despachos:

«Excelentísimo señor presidente del Consejo de ministros. — Reunidas izquierdas aspenses solicitan la más amplia amnistía para todos los presos políticos y sociales.

Por Alianza Republicana José Botella. — Por Acción Republicana, Antonio Pavía. — Por Sociedad Obreros, Salvador Ferrer. Siguen las firmas.»

«Enrique Domingo, capitán de Artillería, Prisiones Militares, Zaragoza. — Fuerzas antidirásticas aspenses reunidas en Asamblea felicitanle por su heroica y documental defensa. El secretario, Mira.»

«Julio Calpena Hernández, Prisión Provincial, Alicante. — Reunidas Asambleas izquierdas aspenses reinó gran entusiasmo próximas luchas electorales enviando fraternal abrazo presos políticos provincia. Se acordó telegrafiar Gobierno amplia amnistía. El secretario, Mira.»

«Decano del Colegio de Abogados, Madrid. — Reunidos Asamblea fuerzas antidirásticas aspenses felicitan a todos los defensores efusivamente y en particular a la señoría KENT por los brillantes informes en defensa de nuestros compañeros. El secretario, Mira.»

Banco Español de Crédito

Capital: 100.000.000 de ptas. Reservas: 41.560.236 id.

SUCURSAL DE ALICANTE

Paseo de los Mártires, 3

Intereses que abona

CAJA DE AHORROS 4 por 100 anual.

Cuentas corrientes 2 ¹/₂ por 100 anual.

Consignaciones a vencimiento fijo

A tres meses. . . 3 ¹/₂ por 100

A seis meses. . . 4 por 100

A un año. . . . 4 ¹/₂ por 100

Los reintegros de CAJA DE AHORROS del BANCO ESPAÑOL DE CREDITO, se pagan en el acto, y las sumas impuestas devengan intereses desde el día siguiente de su imposición hasta la fecha en que se efectúa el reintegro.

Es el Banco más extendido en España; cuenta con más de 300 sucursales en la Península y Norte de Africa.

Negocio en marcha

muy acreditado y en lo mejor de la capital, admitiría

Socio capitalista Garantizado

Reazón C. O., en esta Administración.

PLAZA DE TOROS

A las cuatro de la tarde del Domingo Llapisera - El Empastre

1.º Dos hermosos novillos de Zeballos para El Guardia Torero

Lerín Charlot y el Bombero Torero

2.º Un bravo novillo será lidiado por

ARTURITO RODRIGUEZ

(hermano del famoso Félix Rodríguez), ayudado por el «Niño de Cerrejillas» y sus cuadrillas

3.º Concierto escogidísimo y regocijante a cargo de la original banda

EL EMPASTRE

4.º Lidia de un bravo becerro por los profesores de dicha banda.

PRECIOS.—Entrada general, 3 pesetas. Entrada para señoras 2, E trada para niños menores de 12 años y ml itares sin graduación 1.

Cemento

“Asland”

VENTA EXCLUSIVA EN LA PROVINCIA

Agustín Mora - Ferrería

ALICANTE

Pérdida

El señor que se encontró un canario en el banco de la Avenida de Méndez Núñez a las diez y media de la mañana de ayer que tenga la bondad de devolverlo, en dicha calle N.º 12 1.º izquierda. (Encima del bar Madrid.) Se gratificará a quien lo traiga.

Ocasión

Se vende un elegante y completo despacho de oficina en precio muy barato.—Rafael Terol, 40, 1.º izquierda, de diez a doce.

COMERCIANTE

los anuncios más prácticos y económicos en las Papeleras Públicas.

Solicite hoy mismo presupuestos en la delegación de esta.

F. Tomás.—Navas, 41, bajo

Anuncie usted el DIARIO



El Sr. Remigio Romero, propietario del Diario, ofrece a los señores que deseen anunciar en él, un espacio de 2 líneas por día, a un precio de 20 pesetas por línea, con un mínimo de 10 líneas. El anuncio se publica en el primer número de cada semana. El precio de la publicidad en el Diario es de 10 pesetas por línea y día. El Sr. Romero se compromete a publicar los anuncios en el primer número de cada semana. El Sr. Romero se compromete a publicar los anuncios en el primer número de cada semana.

Círculo Republicano

Distrito núm. 7

No habiéndose terminado las obras para habilitar el local social en Bando 20, se avisa a todos los socios que la reunión que tenía que celebrarse el próximo domingo día 29, queda aplazada para el próximo martes día 31 a las diez de la noche.

Pérdida

desde la cañal de Calderón de la Barca a oficinas del Catastro por Alfonso el Sabio, Casteños, Isabel II, San Fernando a Jorge Jaén, de un reloj-pulsera para señora. Se gratificará a quien lo presente en Calderón, 23.

Balneario de Archena Murcia

Tratamiento insuperable para reumáticos obesos, lúeticos; de 1.º de abril al 30 de junio. Todo «comfort». Clima ideal.

Hojas de afeitar "TOLEDO"

Las mejores

Prepague usted el 'Diario'



MUY HUMANITARIO

El Sacerdote don Pablo López que se ha curado del padecimiento de hemorroides crónicas, ofrece comunicar gratuitamente, a cuantos sufran esta enfermedad, el remedio que le ha devuelto la salud completa. Escribit a P. L. Presbítero; calle Mayor, 79 Madrid.

DROGUERIA

al per mayor y menor

Hija de Remigio Romero

Altamira, 5 ALICANTE

Visite usted las oficinas de

Gas Alicante

y pida presupuestos de instalaciones

MAXIM'S

PROGRAMA PARA HOY 27 DE MARZO FORMIDABLES EXITOS de las famadas estrellas NUMANTINI

Luz Bella Brazalema Mary Navarro

SECCIONES TARDE Y NOCHE Rigurosamente reservado el derecho de admisión

Hotel Samper

(FRENTE AL MAR) El más céntricamente situado.—Calefacción central, agua corriente en todas las habitaciones. TELEFONO 202

CERVEZA MAHOU DE Hijos de C. Mahou MADRID ES LA MEJOR VINOS Y CORACI González Byass

IBERIK De la FRONTERA «Tio Pepe», «insuperable», «Solera 1847» y otros

Depositarlo y agente provincial en Alicante AGIN - Isabel II 10

CENTRAL CINEMA

Tarde y noche TRIO SINFONICO RUSO

HOY Schezarade

«Sesión» permanente desde las 8 de la tarde

Todos los republicanos deben de leer los libros:

Al servicio de la República Por Alejandro Lerroux

¿Qué espera el rey? Por Marcelino Domingo

Pequeñas tragedias de mi vida Por Alejandro Lerroux

¿A dónde va España? Por Marcelino Domingo

Hállanse de venta en todas las librerías

PRECIOS

Un mes 2,25 pesetas
Fuera: Trimestre 8,00
Extranjero: Semestre 16,00
NUMERO ATRASADO: 0,30 pesetas

Diario de Alicante

PERIODICO I. R. REPUBLICANO

OFICINAS: MENDEZ NUÑEZ, 21
TALLERES: SAGASTA, 26
Apartado de Correos, 162
Teléfono número 288 (oficinas)
FRANQUEO CONCERTADO

Correspondencia literaria y política, al Director

Corresponsales en Madrid, Barcelona y Valencia

Correspondencia administrativa y valores, al Administrador

Ultimas informaciones del día

Del extranjero, de Madrid y de provincias

(Informes telefónicos y telegráficos de nuestro Corresponsal en Madrid Alejandro Serrano)

El DIARIO denunciado

Los artículos de nuestro compañero Pomares Monleón tan leídos y elogiados estos días han estado en el enojo del fiscal de S. M.
Elo constituye su mejor elogio, aunque suponga para el señor fiscal y para Pomares trabajos y mo estas poco agradables.
Se nos dice que han sido denunciados.
Eso no tiene importancia; es un accidente del trabajo que el DIARIO sufrirá a la larga lista de los que ya lleva sufridos y que constituyen su más honrosa ejecutoria.

El teléfono automático

Mañana se inaugura oficialmente

Ayer hubo una especie de «susyo general con todo» en la nueva central de Teléfonos, dedicado a los periodistas que fueron objeto de toda suerte de atenciones que culminaron en la comida servida en el Palacio y en la que hubo discursos de congratulación por la instalación del automático y de elogio para la dotación de los nuevos servicios.
El edificio de la Avenida de Zorrilla amplio, de plantas perfectamente acopiadas a las necesidades de la empresa, es magnífico y en él no se olvida el menor detalle técnico para su finalidad.
U a primera y rápida visita efectuada a una Central automática no es suficiente para poder formar idea exacta del detalle de su funcionamiento, ya que el mismo es complicado por los múltiples y diversos organismos que la forman, pero no obstante y aun con el temor de incurrir en obligadas omisiones haremos un resumen que pueda llevarnos a comprender como queda establecida una comunicación telefónica automática.
Al antiguo y arcaico sistema, lo sustituye un poderoso equipo llamado SISTEMA AUTOMÁTICO (7) b, y una completa red de cables, que aseguran la perfección del servicio telefónico en forma desconocida en España hasta hace pocos

años; y su diferencia se cifra en haber una ligera compensación de los órganos, que intervienen en una comunicación telefónica automática y otra manual, para lo cual pueden servir de base los datos que a continuación se citan.
Hoy los hilos del circuito o línea del abonado en el sistema manual, cruzando por cables y tejados, en postes y apoyos llegan a la Central terminando en un reparador, desde el cual pasan a formar parte del conjunto de abonados instalados en un cuadro; mañana y al instalarse el servicio automático los hilos de los abonados al salir de sus casas, tienen entrada en las cajas de distribución, y a través de cables son cubiertas de plomo, pormados por 50, 100, 200, 400 600, 1.200, 1.600 y 2.400 hilos instalados en fachadas o canalización subterránea llegan a la Central terminando también en un reparador general, y en lugar de ser enlazados a un cuadro, su conexión tiene lugar en el campo de contactos de los llamados «Bases dorsales».
La llamada de un abonado manual se advierte en la Central, por el encendido de una lámpara o la caída de un indicador, y la señorita telefonista, observando la llamada, toma un cordón al cual va adherida una clavija, y la introduce en el jack u orificio del cuadro, al cual está unido el abonado que llama. En una llamada automática, los buscadores primero y segundo recorren ésta siguiendo al cordón y clavija citados.
El abonado manual al pedir el número con el cual quiere comunicar, escucha la confirmación de la señorita telefonista que recibió su orden. En el sistema automático, el abonado oye el «tono» o «señal» para marcar que le indica que su línea está en condiciones de servir la comunicación que desea, o es lo mismo; que la telefonista mecánica (que en este caso se llama «Registrador») la pregunta son qué número quiere comunicar, y observando esto marca en el disco de su teléfono, las cifras que corresponden al abonado con quien desea hablar.
La señorita telefonista en el cuadro manual, al recibir la petición de un número solicitado por el abonado, establece la comunicación pedida a través de otro cordón y clavija que sirve de enlace a la línea o abonado pedido, y la comunicación queda establecida, cuando el

abonado o quien se desea hablar le indica el número de su aparato de línea o el «Registrador» (cable telefónico automático o telefónico mecánico) recoge las cifras o impulsos eléctricos que el abonado manda a través de su línea, y efectúa múltiples combinaciones que transmite por orden a los órganos siguientes: «Selector primer» captura la primera cifra marcada por el abonado en su disco, o sea la unidad de miles; «Selector tercer» captura la segunda cifra marcada o sea la centena; «Selector final» captura la tercera y cuarta cifra marcadas o sea la decena y la unidad.
Terminada la selección correspondiente al último órgano, el abonado recibe la señal de llamada, y al cesar éste su receptor queda establecida la comunicación.
La señorita telefonista manual, al dejar al hablar a los abonados, se retira del cuadro de enlace establecido. El «Registrador» automático tan pronto como queda establecida la comunicación de los dos abonados se retira o desconecta de la línea, y queda en disposición de recoger nuevos impulsos eléctricos o sea recibir nuevas llamadas.
En el sistema manual, al dar por terminada una conversación, y los abonados a usar la llamada que así lo advierte, la señorita telefonista separa del cuadro los cordones y clavijas de enlace, quedando cortada la comunicación. En el sistema automático, cuando los dos abonados han cogido sus receptores, todos los diferentes órganos que han intervenido para establecer la comunicación, quedan preparados para prestar nuevos servicios.
En una Central manual, «existe» determinado número de personal para atender el servicio en hora normal y hora activa, así como para cubrir las bajas por ausencia o enfermedad; en un equipo automático, son varias las máquinas de cada clase que están encargadas de atender el servicio de cada abonado, habiendo previsto el máximo de llamadas del mismo para que éste, siempre resulte atendido. Así como para cubrir las bajas de un grupo de sus elementos por desgaste natural o avería imprevista. Las anomalías de estos órganos, son advertidas rápidamente por el funcionamiento automático de las diversas alarmas instaladas, cuya disposición por sus timbres y encendido de lámparas, permite saber la clase y lugar de la máquina causante de una avería, que es reparada en el acto de ser advertida.
Y como complemento de todo lo anterior hay numerosos servicios auxiliares y secundarios que visen a perfeccionar la maravillosa instalación que mañana ha de ser inaugurada y cuyas primeras pruebas nos fueron ofrecidas ayer a los periodistas por los jefes de la Telefonía que tuvieron para nosotros toda suerte de atenciones.

Una visita de protesta

El alcalde, evocando los viejos tiempos de la política esclavil, no perdona ocasión de ir haciendo de las suyas para captar votos por los medios que sean. Sus coacciones y las que realizan sus subalternos son asustafobas.
Hoy una comisión republicana ha visitado al gobernador denunciándolo y denunciando las andanzas del inspector del Trabajo.
El señor de la Cerda ha ofrecido llamar al señor Pobil para poner coto a lo que viene sucediendo.
Así sea. Con ello se puede evitar males mayores futuros que luego serían irreparables.
Ya los electores decimos que den con la puerta en las narices al señor inspector del trabajo cuando les habla de elecciones y acude a nosotros denunciándonos sus extralimitaciones para que no queden sin sanción.
Los funcionarios municipales y cuantos con el Ayuntamiento tengan relación pueden y deben votar a los candidatos que quieren, sin miedo a las represalias y amenazas del señor Pobil. Aquí estamos nosotros que al señor jar era suata derecha de la «Comisión» de espaldas a llevar a la barra el que trate de cometer ninguna injusticia.
El empleado municipal que sea republicano votará por la

República; los vigilantes nocturnos, los verdaderos delincuentes, los contrabandistas, los políticos... todos, en fin votarán por la República sin que les amedrenten ni las bravatas ni las amenazas de nadie.

Otros de buen sentido

Lo son los señores don Vicente López Ruiz y don Vicente Coloma candidatos liberales, hasta hace unos horas, para las próximas elecciones.
Ambos renuncian a la lucha.
La noticia de la decisión del primero la da con carácter oficial «El Día». La del señor Coloma la damos nosotros a petición del interesado.
A ambos felicitamos por su temerario «sí» de buen sentido.

En su unión el señor López Ruiz se ha pensado por los constitucionales de Alba presentar a don Vicente Otero hijo político de don Jaime Antón también candidato.
Para sustituir al señor Coloma se busca un señor en buenas condiciones. Hasta ahora no se ha logrado.
Pero es posible que el señor Antón en su «stock» de candidatos tenga alguno para machibambear en la unión con los apertistas, jaimistas y conservadores.

La justicia de ahora

Madrid (Tel).—El capitán general de Madrid arrestó por dos meses al comandante don Ricardo Berguete, hijo del presidente del Supremo de Ejército y Marina, por estimar que merecía sanción a consecuencia de ciertas aseveraciones hechas sobre las manijetas revolucionarias de diciembre ante algunos testigos.
El señor Berguete marchó anoche a Badajoz para cumplir el arresto en el castillo de San Cristóbal.

Zaragoza (Tel).—Comenzó en Jaca el Consejo de guerra contra el coronel de infantería, juez permanente de causas de la región, don José Ligu, acusado de negligencia, en unión de 64 reos, con motivo de los sucesos de diciembre.
Trasladará a tribuial el general Gómez Muro.
Se han tomado precauciones.

Excursión escolar

El grupo escolar de alumnos normalistas de esta población se comunican que han llegado felizmente a Madrid y han empezado sus estudios visitando el Museo de Arte moderno, exposición Juan A. Benlliura y Museo Arqueológico.

«La represión del gobierno Berenguer con motivo del movimiento del día 15 de diciembre pasado, y en la que afecta a los componentes de los organismos obreros se refleja por los siguientes datos:
Compañeros presos, 952; heridos por la fuerza pública, 36; muertos por la fuerza pública, 16; centros obreros clausurados, 223.»

Gente conocida

NATALICIO
La distinguida esposa de nuestro querido amigo el ingeniero don José Vidal dió felizmente a luz una preciosa niña.
A los venturosos padres felicitamos cordialmente.
BODA
En Alta contrajo matrimonio el reputado doctor alicantino don Francisco Bellvert, con la distinguida señorita Josefina Orozco.
Los recién casados han salido a visitar algunas capitales de España.

VIAJEROS
Llegó a Alicante el nuevo abogado del Estado nuestro querido amigo don Carlos Leguina que presta sus servicios en la subdelegación de Alcoy.
—Regresó de su viaje de no el juez de primera instancia de Jijona don Ignacio López Arroyo.

Rodolfo Llopis

Nuestro joven e ilustre paisano Rodolfo Llopis se halla en Alicante desde anoche.
Dió una conferencia en Novelda y en los breves días que aquí permanecerá intervendrá en diversos actos de propaganda republicano-socialista.
Regresará a Madrid el lunes.
Mañana tarde a las siete Rodolfo Llopis ocupará la tribuna del Ateneo disertando sobre «Vida pedagógica en Rusia».
La conferencia anunciada del señor Figueras Pacheco queda aplazada.

El problema escolar

Madrid (Tel).—El ministro de Instrucción dijo que en breve publicará la «Gaceta» los nombramientos de Rectores de Sevilla y Madrid a favor de Royo y Zabala.
Manifestó que el día trascurrió tranquilamente.
La Junta de Gobierno de la Universidad le entregó los acuerdos adoptados por los sucesos de anteaer que no son de solidaridad con los estudiantes y elementos que se les mezclaron si no de protesta al apreciar la forma con que hizo la supresión la fuerza pública.

El ministro de la Gobernación ratificó que reinaba tranquilidad. Solo en algunos centros escolares hubo dificultades especialmente en Barcelona y Valencia.

Al llegar a Palacio, el Presidente manifestó que no tenía nada bueno ni malo que comunicar.
—Parece ser que en Valladolid un grupo de doscientos estudiantes quiso hacer parar a los obreros, sin lograrlo.
—Ha recibido la petición de permiso para manifestarse, de los estudiantes.
—Si. He recibido de la Unión Escolar Hispano-Americana un escrito que he remitido inmediatamente al fiscal, sin mediarlo.

La directiva de la F. U. E. visitó al presidente para solicitar permiso para celebrar un acto pro amistad y de protesta contra los sucesos últimos.
El presidente exigió garantías de que no habría alteración de orden y los estudiantes se las dieron de sus compañeros.
Aznar, dijoles que en todo eso no era el asunto de su jurisdicción si no de la del director de seguridad.
Los estudiantes se creen incompatibles con el general Mola y ante los periodistas protestaron de la conducta del presidente.

INDUSTRIALES
vuestros productos aumentarán su venta y adquirirán fama y prestigio anunciándolos en las Papeleras Públicas.
Solicite plan de propaganda en la delegación en esta.
F. Tomás.—Navas, 41, bajo

Curación de las Hernias

La QUEBRADURA vencida con los Compresores SALUS
Quebrados Si sois víctimas de esta horrible enfermedad, no queráis serlo también del mercantilismo y mala fé de los que os ofrecen artematostes que solo son «instrumentos de tortura».

Fijos bien y leed :- Ahora podéis curaros

El reputado herniólogo de Barcelona, señor Pérez Ruiz, estará en Alicante en el Hotel Palace el domingo día 29 de marzo donde recibirá personalmente a todos, hombres y niños que estén herniados usen o no aparatos, estén o no operados, y quieran curarse con el maravilloso y científico «Compresor» «SALUS», creación del eminente especialista herniólogo señor Pérez Ruiz.

Garantía de devolución al no dar resultado. Consulta absolutamente gratis. Grandes plazos para pagarlos

Una consulta al señor Pérez Ruiz, significa la adopción definitiva del «Compresor» «SALUS». Se convencerá de que lo más seguro, práctico y económico es el uso del «Compresor» «SALUS».

«SALUS» confort; 75 pesetas (tres meses plazo).—«SALUS» perfect; 150 pesetas (cuatro meses plazo).—«SALUS» supremo; 300 pesetas (cinco meses plazo).—«SALUS» modelo 1931; 500 pesetas (seis meses plazo)

Sin peso; sin tirantes de entepiernes, sin presiones, adaptación instantánea, compresor automático, acoplamiento invisible, cómodo y eficazísimo en todos los casos.

No un aparato más! ¡«SALUS» el mejor!

Herniados Si queréis recuperar vuestra salud, acudid todos a visitar al señor Pérez Ruiz, que recibirá personalmente (nada de representantes ni colaboradores) en: LICANTE el domingo 29, en el Hotel Palace; en MURCIA el sábado 28 en el Hotel Madrid.

Especialidad en Cinturones y Fajas abdominales desde 50 ptas. Despacho: Marqués del Duero, 102 bis BARCELONA

Advertisement for 'Días de mona' featuring 'La Manchega' brand. Text includes 'Los mas felices del año', 'No olvideis que unicamente La Manchega', and 'La Manchega recibe lo mejor'. Includes an image of a woman and child.

COMPRO máquinas buen uso fabricar calzado. Ofertas: Guillén, Caballero Gracia, 10. - Madrid.